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№10

質問者 井上 愛椛 議員（１０番）

１ 街灯の設置について

ただいまの井 上 愛椛議員のご質問にお答え申し上げます。
いのうえまな か

街灯の設置について、でありますが、市では、夜間の通行に危険や

恐怖を感じる路地などに、防犯灯という街灯を市域全体で

約５，２００基設置し、歩行者の安全確保と犯罪の防止に努めていま

す。

防犯灯の設置にあたっては、各町の区長さんからの要望に基づいて、

職員が現地調査を行い、最適な位置に設置していますが、井上議員の

ご質問にもあるように、地域によっては空き家の増加などにより、夜

歩くのに不安を感じるような場所もあると思われますので、 引き続

き防犯灯の設置を行ってまいりたいと考えています。設置場所につい

ては、各区長さんと意見交換しながら、地域住民が不安を感じるよう

な箇所など、より効果的な場所に設置できるようにしていきたいと考
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えています。井上議員におかれましても、通学途中でそういった場所

がございましたら、学校の先生や保護者の方を通じて区長さんにお話

をしていただければと思います。

以上申し上げまして、井 上 愛椛議員のご質問に対する答弁とさせ
いのうえまな か

ていただきます。


